

Continúan protestas de maestros contra reforma educativa en México



C. México, 1 jul (RHC) Profesores de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación de México protagonizan nuevos bloqueos carreteros y en centros comerciales en diversos territorios de ese país.

En Ciudad México, informó Pedro Hernández, dirigente de la Coordinadora que decenas de escuelas se sumaron al paro de 24 y 48 horas promovido por la sección 9 del Sindicato Nacional de Trabajadores del sector para exigir la abrogación de la reforma educativa.

Mientras tanto, en los estados de Chiapas, Michoacán, Guerrero y Oaxaca realizan bloqueos carreteros, a centros comerciales y otras formas de protesta contra la reforma educativa impulsada por el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto y aprobada por el Congreso y que consideran punitiva.



Radio Habana Cuba